

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan di MA Darul Falah Ciloang Kota Serang, mengenai *Pengaruh Pembelajaran Kitab Safinatun Najah Terhadap Perestasi Siswa Pada Mata Pelajaran Fiqih (Studi Ma Daarul Falah Ciloang Kota Serang)* maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan penelitian secara umum bahwa Pembelajaran Kitab *Safinatun Najah* di MA daarul falah Ciloang Kota Serang, dilaksanakan dengan prosedur pembelajaran yang baik dengan pelaksanaan pembelajarannya Menggunakan metode Sorogan dan Bandungan.
2. Hasil deskripsi data tentang Perestasi Siswa pada Mata Pelajaran Fiqih (Variabel Y). Berdasarkan perhitungan di atas, diketahui bahwa χ^2 hitung = -611,43 dan χ^2 tabel = 7,81 Jadi, χ^2 hitung -611,43 < χ^2 tabel 7,81. Dengan demikian bahwa data prestasi siswa pada mata pelajaran Fiqih (Variabel Y) sampel yang berasal dari populasi berdistribusi normal. Artinya perestasi siswa pada mata pelajaran Fiqih termasuk dalam kategori tinggi.
3. Berdasarkan hasil perhitungan di atas, diketahui bahwa Pengaruh Pembelajaran Kitab *Safinatun Najah* (variabel X)

hubungannya dengan Prestasi Siswa pada Mata Pelajaran Fiqih (variabel Y) sebesar 61%, sedangkan sisanya 39% yang dapat berhubungan dengan variabel lain dan dapat diteliti lebih lanjut.

B. Saran-Saran

Dari gambaran analisis antra Pembelajaran Kitab *Safinatun Najah* dengan Pembelajaran Mata Pelajaran Fiqih , sedikitnya akan memberikan implikasi sebagai berikut:

1. Sekolah sebagai tholabul ilmi merupakan tempat terjadinya proses belajar mengajar antara guru dan siswa, maka hendaklah menciptakan interaksi yang baik antara guru dan siswa agar menjadi teladan serta mampu berinteraksi di masyarakat dengan baik. Sekolah harus memberikan waktu yang cukup kepada siswa dalam mempelajari pendidikan agama islam. Serta memberikan fasilitas sarana dan prasarana yang baik dalam menunjang prestasi siswa.
2. Untuk lebih menunjang pada hasil pembelajaran pendidikan agama Islam di MA Daarul Falah Ciloang Kota Serang maka pihak sekolah hendaknya memberikan kesempatan kepada guru mata pelajaran fiqh untuk meningkatkan kemampuannya dalam mempelajari kitab kuning agar memperluas wawasan dalam pemahaman hukum Islam yang berbahasa Arab.
3. Agar pembelajaran Kitab *Safinatun Najah* dapat dimanfaatkan oleh para siswa dengan baik dan

menghasilkan dampak positif khususnya bagi pendidikan, maka diharapkan kepada tenaga kependidikan di sekolah agar lebih membimbing, mengarahkan dan mengajarkan pada hal-hal yang mengacu pada peningkatan mutu pendidikan siswa.

4. Dengan adanya keterbatasan dalam penelitian ini, kepada peneliti selanjutnya diharapkan untuk melakukan penelitian lebih lanjut lagi dengan mengambil wilayah penelitian yang lebih luas, sampel dan variabel yang lebih banyak dan menggunakan metode penelitian yang lebih kompleks seperti eksperimen, dan lainnya juga melakukan penelitian pada tingkat pendidikan yang lebih tinggi seperti universitas, sehingga dapat ditemukan hasil yang lebih optimal.